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链接 新地中心简介

现场致词：启动仪式寄托“星”愿

记者 张华玮 何爽/文 倪路/图

11月12日上午8:30，由市场星报社和安徽金大地投资控股有限公司联合主办，安徽省羽毛球协会、星空社

区（www.xksq.net)共同协办的安徽省金融系统第一届“新地中心杯”羽毛球锦标赛，在安徽省体育局社体中心阳

光羽毛球俱乐部隆重开幕。来自在肥金融系统的17家参赛单位齐聚一堂，运动员、裁判员、组织方热情高涨，羽

毛球带着“健康生活”的理念，在场地内飞。小组赛13日已经全部结束，第二阶段比赛将于19、20日进行。

新地中心项目位于合肥政务文化新

区核心腹地，为金大地集团集 14 年企业

发展品牌升级的扛鼎力作。项目地处城

市主干道潜山路与祁门路交会处西南，为

规划中地铁3号线及4号线交会处。项目

紧邻美丽的天鹅湖畔，与合肥市委市政府

隔湖相望，其中新地中心 240 米的超高层

顶级写字楼与260米高度的省广电中心共

同筑就“安徽之门”的形象。新地中心项

目总建筑面积约 60 万平方米，其中住宅

建筑面积约 16 万平方米、商业建筑面积

约 15 万平方米、写字楼建筑面积约 17 万

平方米，地下停车面积约12万平方米，项

目总投资额30多亿元。

据 悉 ，新 地 中 心 将 在 年 底 推 出

137～1300 平方米顶配写字楼，集天鹅

湖湖景、彩釉全玻璃幕墙、艺术豪装大堂、

国际品牌高速电梯、VRV空调、独立新风

系统、阔绰空中花园、精装公共空间、充足

停车位、金钥匙品牌物管等众多商务优势

于一身，是名企办公首选的写字楼。

让羽毛球和健康一起飞让羽毛球和健康一起飞！！
安徽省金融系统第一届安徽省金融系统第一届““新地中心杯新地中心杯””羽毛球锦标赛开赛羽毛球锦标赛开赛

12日一大早，大赛主、承办方以及17家

参赛单位队伍准时到场，迎着初冬的朝阳，

相会在安徽省体育局阳光羽毛球俱乐部。

“《市场星报》作为大型综合型都市早

报，真实记录和展示了社会的发展”。安徽

出版集团副总裁、市场星报社社长虞海宁

在致词中介绍说，《市场星报》刚刚荣获“中

国都市报品牌创新力10强”称号，再一次证

明了《市场星报》合肥经济圈核心媒体的地

位，此次安徽金融系统首届“新地中心杯”

羽毛球锦标赛具有独创性与标志性。“希望

参赛选手‘以赛会友’，增进金融行业内的

相互交流，赛出水平，赛出风格”。

安徽金大地新地中心项目总监窦常在

发言中表示：“希望通过在场各位金融界精

英们的带动，引起更多人对运动的重视，在

忙碌的工作之余，多多关注身心健康。”

华安证券领队吴高潮代表参赛队员发

表宣言，承诺严守比赛秩

序，发扬风格，文明比

赛。他说，“我们单位经

常参加羽毛球赛，但这种

金融系统内举办的还是

首次。”他希望通过比赛，促进在皖各

金融单位间的交流沟通，以求共同发展。

随后，总裁判长陆宜山代表裁判队发

表裁判宣言，比赛正式吹响号角。

本次比赛的参赛队员都是各个金融

单位的职工，平日里热爱羽毛球运动，但

都并非专业选手，因此参赛队员水平差

距很大，但赛事主办方却一丝不苟。本

次赛事聘请了国家级裁判，制作了赛事

秩序册，专门邀请了解放军一零五医院

的医生作为医疗保障团队，并且在赛事

进行期间一直有工作人员为参赛队伍服

务。据了解，本次赛事分三个项目举行，

男子单打、女子单打、混合双打各取前八

名。另设团体名次，以各队得分总和计

算，各单项前八名按 9、7、6、5、4、3、2、1

计分，若分数相同，则按该队冠军多者名

次列前。

此次赛事分为两个阶段，第一阶段

采取分组单循环赛，各组前两名进入第

二阶段。第一阶段结束后，各组第一名

直接进位，各组第二名按上下半区抽签

进位。第二阶段采用交叉淘汰赛。每场

比赛采用三局两胜制，每局15分（20 分封

顶）。每块比赛场地都配有专业裁判，对

发球站位亦有规范要求。本次赛事，于11

月 12日开始，13日、19日、20日继续鏖战，

直到决出所有冠军。

在比赛间隙在比赛间隙，，记者对部分参赛队员进记者对部分参赛队员进

行了采访行了采访，，他们都对本次赛事给予了很高他们都对本次赛事给予了很高

的评价的评价，，并希望这样的机会越多越好并希望这样的机会越多越好。。

华安证券的选手水平很高华安证券的选手水平很高，，一看就是一看就是

““老手老手”。”。来自黄山的吴为民证实了记者的来自黄山的吴为民证实了记者的

想法想法：“：“我们我们平时打得比较多平时打得比较多，，单位也会组织单位也会组织

比赛比赛。。对我来说对我来说，，羽毛球运动已经成为一种羽毛球运动已经成为一种

生活习惯生活习惯，，我一般隔一天打一次我一般隔一天打一次，，不打就会不打就会

想想。。像这样像这样的的比赛比赛，，希望以后多多组织希望以后多多组织！！””

而来自交通银行的沈晨曦则表示而来自交通银行的沈晨曦则表示：“：“我喜我喜

欢各项运动欢各项运动，，不过工作压力确实大不过工作压力确实大，，像这样的像这样的

机会太难得机会太难得！！希望赛事影响力越来越大希望赛事影响力越来越大，，也也

希望我们单位内部多多开展类似活动希望我们单位内部多多开展类似活动。”。”

比赛现场比赛现场，，运动员们纷纷用实际行动运动员们纷纷用实际行动

体现着本次大赛体现着本次大赛““参与参与、、友谊友谊、、交流交流””的比赛的比赛

宗旨宗旨。。来自杭州银行合肥分行的小将金征来自杭州银行合肥分行的小将金征

宇告诉表示宇告诉表示，，比赛对金融系统员工健身运比赛对金融系统员工健身运

动的全面开展动的全面开展，，有着极大的推动作用有着极大的推动作用。。

本次赛事的裁判长是国家级裁判陆

宜山，陆老大有来头，他从1956开始接触

羽毛球，曾经和许多世界名将打过交

道。记者还看到许多珍贵的照片，比如

年轻的陆老和更为年轻的李永波。

如今已经73岁的陆老，依旧能从容

地在羽毛球场地上驰骋，他告诉记者：“打

羽毛球，记住四点：一是要注意安全，二是

运动量循序渐进，三是要坚持，四是要自

然发力……你一定会爱上这项运动。”陆

老说：“羽毛球运动简单、易学，能够给

群众带来身体健康，而身体健康对自

己、对家庭、对国家都有利。希望安徽

省尽快建立自己的专业队，让安徽的羽

毛球水平再上新的台阶！”

赛事组织：不是专业，胜似专业

参赛队员：希望这样的机会越多越好

裁判长：期望安徽专业队尽早建立

安徽金大地新地中心项目总监窦常致词
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比赛现场比赛现场

参赛队伍登场亮相
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